

Fecha: 10-07-2024
Medio: El Informador
Supl.: El Informador
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 255,0
VPE: \$ 72.414

Tiraje: 1.400
Lectoría: 4.200
Favorabilidad: No Definida

Título: Solicitan traslado de Jones Huala al Hospital de Nueva Imperial

Lleva 10 días en huelga de hambre seca

Solicitan traslado de Jones Huala al Hospital de Nueva Imperial

El lonko argentino Facundo Jones Huala, tras más de una semana en huelga de hambre seca. Sus cercanos solicitaron que el comunero sea trasladado hasta el Hospital de Nueva Imperial.

Existe mucha preocupación en Argentina por el estado de salud del líder de la autodenominada Resistencia Ancestral Mapuche (RAM). Jones Huala estaría en estado débil y hasta con 12 kilos menos, tras cumplir 10 días en huelga de hambre seca.

Durante las últimas horas ha sufrido vómitos. sin reci-



bir mayor asistencia al interior del Hospital de Temuco,



debido a que él mismo se ha negado.

Facundo Jones Hualas fue internado de urgencias en el Hospital de Temuco por presentar problemas de salud.

Lo anterior se debe a que el personero inició una huelga de hambre seca hace 9 días.

Según él, inició la huelga como medida de presión porque apunta que, el 26 de junio cumplió su condena de seis años, y ahora, le están imputando un año más de cárcel.

En medio de ese contexto es que la noche de este jueves fue trasladado hasta el servicio de urgencias por Gendarmería, porque comenzó a sentir malestares.

Como todavía se mantiene en revisión al interior del recinto de salud, deberá quedar internado durante toda esta noche.

Todo lo anterior generó un gran despliegue de Gendarmería.